

Se presentó en la Cámara de Diputados el Concierto de Fin de Año con la Orquesta Moderna de Rosino Serrano



Boletín No.3341

Se presentó en la Cámara de Diputados el Concierto de Fin de Año con la Orquesta Moderna de Rosino Serrano

- Fue impulsado por la Secretaría General y el Espacio Cultural San Lázaro de la LXV Legislatura
- El Palacio Legislativo es un espacio abierto a la ciudadanía: diputada Pérez Bárcenas

La Cámara de Diputados, a través de la Secretaría General y el Espacio Cultural San Lázaro de la LXV Legislatura, presentó el Concierto de Fin de Año con la Orquesta Moderna del director Rosino Serrano.

La diputada Lidia Pérez Bárcenas (Morena) reconoció el trabajo de la Secretaría General tendente a que el Palacio Legislativo esté abierto, mediante las actividades culturales y académicas, con el propósito de convocar a la ciudadanía para que asista a las diversas muestras gratuitas.

Entre ellos, el programa Miércoles Cultural San Lázaro y a las presentaciones de las bellas artes que durante toda la semana se ofrecen en este espacio abierto al público, resaltó.

Pidió a la ciudadanía convocar a todas las actividades que hace la Cámara de Diputados.

| 10 | | | | | * | | | PERIÓDICO | PÁGINA | FECHA | SECCIÓN |
|----|---|---|---|---|---|---|------------|-----------|--------|------------|-------------|
| * | ÷ | * | | * | * | * | \$1 \$3 | BOLETINES | | 09/12/2022 | LEGISLATIVO |
| * | | * | ¥ | ¥ | ¥ | | ¥0 | | | | |

La secretaria General de la Cámara de Diputados, Graciela Báez Ricárdez, en su mensaje expresó su emoción por ver el Auditorio Aurora Jiménez de Palacios lleno de gente, signo claro de que volvimos a la normalidad, después de dos años de encierro, a disfrutar de la música de manera presencial.

Esta es una institución de la que debemos sentirnos orgullosos porque tiene un valor enorme, por lo que invitó a acudir al recinto parlamentario a conocerlo y disfrutar los eventos culturales, para ser testigos de lo que aquí está pasando y cómo se acerca a la gente en general. La Cámara está abierta, es la casa del pueblo, afirmó.

El director Rosino Serrano manifestó su alegría por presentar el Concierto de Fin de año en el Palacio Legislativo de San Lázaro, por ser un concierto postpandemia, lo cual es motivo de regocijo para todos.

La serie de melodías fueron compuestas con los arreglos musicales de Rosino Serrano, Enrique Nery y Eugenio Toussaint, con los solistas invitados Cianluca Littera, en la armónica, Iraida Noriega en la voz, Jako González al saxofón, Fernando de Santiago en la vihuela y Emiliano Suárez, en el vibráfono, con la producción de Adriana Hernández.

Las cadenciosas y sincrónicas notas musicales obtenidas de la amalgama de los distintos instrumentos de la Orquesta Moderna provocaron un viaje para que emergieran las emociones y la alegría del público asistente que abarrotó el Auditorio Aurora Jiménez de Palacios, sede de este Concierto de Fin de Año.

Los acordes nutrieron el ánimo, espíritu y alma del público, que otra vez se reunió en el Palacio Legislativo de San Lázaro para disfrutar de la excelsa música interpretada por la Orquesta Moderna. La muestra también se disfrutó vía telemática a través de las redes sociales.

Los aplausos, gritos y entusiasmo surgieron por parte de todas y todos los asistentes, quienes se deleitaron con la interpretación del amplio repertorio musical.

Previamente, se proyectó un video sobre las actividades artísticas y educativas que imparte el Espacio Cultural San Lázaro, donde funcionarios y trabajadores de las diversas áreas del recinto parlamentario invitaron a la ciudadanía a ser parte de la agenda de contenidos alternos a los legislativos.

Asistieron al concierto, las diputadas de Morena, María Sierra Damián, Ana Elizabeth Ayala Leyva, Martha Alicia Arreola Martínez y Alma Griselda Valencia Medina.